

St. Josephshaus: Austausch-Café im St. Josephshaus

Mit viel Engagement und Bereitschaft für einen wertschätzenden, offenen Austausch trafen sich rund 30 Kolleginnen und Kollegen des St. Josephshaus Kinder- und Jugendhilfezentrum e.V. Ende Juni zum ersten Austausch-Café.



*Von Constanze Junker
11. Juli 2024*

Das neue Format wird ab jetzt regelmäßig ein Forum für Diskussion rund um den Arbeitsalltag sein. Ein Impuls zum Thema „Alternative Handlungsoptionen zu Sanktionssystemen und pädagogische Haltung“ von Bereichsleiter Marin Gleiß bot für das erste Treffen die Grundlage für eine angeregte Diskussion über den Umgang mit Regelbrüchen. In Kleingruppen sowie im Plenum tauschten sich die Pädagoginnen und Pädagogen über ihre Erfahrungen und Ideen aus. Getränke und kleine Leckereien aus der Küche sorgten für nette Café-Atmosphäre. Mit dem ersten Austausch-Café ist ein Stein ins Rollen gebracht, in lockerer und offener Runde über Themen zu sprechen, die den Arbeitsalltag betreffen und bestimmen. Den Wunsch eines regelmäßigen Austauschcafés seitens der Mitarbeitenden hat der St. Josephshaus Kinder- und Jugendhilfezentrum e.V. sehr gerne aufgenommen. So soll das Format weiterhin regelmäßig als Diskussionsforum dienen. Die Treffen finden alternierend mit und ohne Leitungen statt.

Wir danken für den offenen und produktiven Austausch und freuen uns auf kommende, inspirierende Cafés-Gespräche.